

Am Samstagvormittag startete die Herrenkonkurrenz bei Regen und kühlen Temperaturen. Das Wertachtaler Team Peter Schulz und Ralf Hannich kam trotz der widrigen Bedingungen sofort auf Betriebstemperatur und gab dem stark besetzten Team aus Kempten mit 21:14 das Nachsehen.

Mit druckvollen Angriffen und präzisen Aufschlägen konnten die Ebenhofener auch die Partien gegen Nesselwang 1+2 sowie Weitnau 2+3 zum Teil klar für sich entscheiden. Nach fünf Siegen in Folge standen die Wertachtaler schon als Sieger des Turniers fest. Leider verloren sie die hochklassigste Partie des Turniers anschließend gegen Weitnau 1 sehr knapp 30:28. Der Titel wurde jedoch trotzdem standesgemäß gefeiert....

Am Sonntagvormittag stellte sich das Ebenhofener Mixedteam Kathrin Schulz mit ihrem Mann Peter der Konkurrenz. Die Wertachtaler fanden anfangs gar nicht zu ihrem Spiel und gingen gegen das Team Nesselwang 1 gleich klar in Rückstand, doch die harten und präzisen Aufschläge von Peter retteten am Ende die Partie für die Ebenhofener.

Das Team aus Nesselwang/Obergünzburg verlangte den Ebenhofenern ebenfalls alles ab, doch am Ende konnten sie auch hier die Punkte für sich verbuchen. Nesselwang 2 hatte in der dritten Partie mit 15:8 klar das Nachsehen. Das junge Team aus Kempten/Türkheim setzte die Ebenhofener mächtig unter Druck und siegte am Ende knapp.

Die besseren Ballpunkte reichten den Wertachtalern am Ende für den Einzug ins Halbfinale, das sie gegen Leutkirch knapp gewannen.

Das Finale hielt was es versprach, die Begegnung Kempten/Türkheim gegen Ebenhofen war vollgepackt mit hochklassigen Spielzügen.

Das jüngere Team aus dem Ober/Unterallgäu hatte gegen die Ostallgäuer am Ende den längeren Atem und sicherte sich verdient den Titel.

Ebenhofener Beach-Volleyball-Teams mischen an der Spitze mit

Vergangenes Wochenende stellten die Ebenhofener Volleyballer jeweils ein Team im Herren und Mixedwettbewerb des Schwaltenweiher-Beach-Turniers.

